

QUATUOR ARMANDO (D)

Entre ciel et terre, méditations musicales



Janos Ecseghy, Bernhard Metz, violons, Beate Springorum, alto, Florian Barak, violoncelle

Le quatuor Armando a préparé un programme qui explore les connections entre la terre et le ciel, entre l'homme, Dieu et la religion. Au programme: J. S. Bach (chorals), J. Haydn (quatuor opus 76 No 4 «Lever de soleil»), W.A. Mozart (sonates d'église No 1 et No 8 arrangées pour quatuor à cordes), D. Chostakovitch (quatuor à cordes No 8 op. 110). Le quatuor à cordes Armando est composé de Bernhard Metz, Beate Springorum (Münchner Philharmoniker), Janos Ecseghy (soliste, Staatstheater Karlsruhe) et Florian Barak (soliste, Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz).

- Dimanche 17 mai
- Part-Dieu
- 11 h
- 25 fr. / 20 fr.
- Tél. +41 26 913 15 46
- Billets à partir du 06.04 sur www.labilletterie.ch